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Das mit den verbastelten Bios bei Asus Grafikkarten bezieht sich meiner Meinung nach nur auf
die "hauseigenen" Grafik Kexte von macOS. Wenn NVidia einen eigenen Treiber bereitstellt,
sollten nach meinem Verständis alle auf dem Markt verfügbaren NVidia Grafikkarten der Pascal
Serie unterstützt werden.
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